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Bevorraten ist immer sinnvoll 

Meine Kinder, Ich hatte euch schon öfter empfohlen, zu bevorraten und die meisten von euch haben 

es auch getan. Es ist auch weiterhin sehr sinnvoll, aus zweierlei Gründen: Zum einen, gehen die Preise 

rasant nach oben und Vorräte sind eine gute Wertanlage. Einerseits zum Verbrauchen, andererseits 

zum Tauschen. Zum anderen standen Kriegsszenarien schon mehrere Male kurz vor einem Ausbruch 

und nur durch eure weltweiten guten Taten und die Arbeiten Meiner, Mir treuen Helferengel auf 

Erden, die zum Teil im feinstofflichen und zum Teil im grobstofflichen Bereich arbeiten, konnte ein 

großer Krieg bisher verhindert werden. Deshalb sind eure freiwilligen guten Taten täglicher Art, auch 

weiterhin so immens wichtig! Alles wird gut! Amen. 


